SESIONES ORDINARIAS

2010

ORDEN DEL DÍA Nº 701

COMISIÓN DE EDUCACIÓN

Impreso el día 7 de julio de 2010

Término del artículo 113: 19 de julio de 2010

SUMARIO: Campaña Mundial "Un gol por la educación para todas y todos". Expresión de beneplácito. Pilatti Vergara, Nebreda, Leverberg, Bernal y Ziegler. (2.855-D.-2010.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Educación ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Pilatti Vergara y otros señores diputados por el que se expresa beneplácito por la Campaña Mundial "Un gol por la educación para todas y todos" con el fin de financiar la educación pública por parte del Estado; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación, conforme lo establece el artículo 114, segundo párrafo, del Reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación RESUELVE:

Expresar su beneplácito por la Campaña Mundial "Un gol por la educación para todas y todos".

Sala de la comisión, 8 de junio de 2010.

Adriana V. Puiggrós. – María E. Bernal. – Mario L. Barbieri. – Miguel Á. Barrios. – Roy Cortina. – Margarita Ferrá de Bartol. – Maria Juri. – Carmen R. Nebreda. – Marta B. Quintero. – Martín Sabbatella. – María L. Storani. – Silvia Storni.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Educación, al considerar el proyecto de resolución de la señora diputada Pilatti Vergara y otros señores diputados, por el que se expresa beneplácito por la Campaña Mundial "Un gol por la educación para todas y todos" con el fin de financiar la educación pública por parte del Estado, resuelve despacharlo favorablemente, haciendo suyos los fundamentos que lo acompañan.

Adriana V. Puiggrós.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Bajo el lema "1 Gol por la Educación para Todas y Todos" fueron firmados convenios entre la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA) con la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) y la Campaña Mundial por la Educación (CME) a fin de exigir el financiamiento de la educación pública por parte del Estado para garantizar la universalización del nivel inicial y de la escuela secundaria obligatoria. La idea es comprometer a líderes mundiales, junto a futbolistas y personas aficionadas de todo el mundo, y realizar una amplia campaña de concientización en ocasión de celebrarse la Copa del Mundo de la FIFA 2010.

En el año 1990, los gobiernos de 155 países reunidos en Jomtien (Tailandia), asumieron el compromiso de alcanzar la educación universal en 2000.

Este compromiso no se cumplió y por ello en abril de 2000 se juntaron en Dakar (Senegal) y firmaron el marco de acción de Dakar y la meta de alcanzar la educación para todos y todas-EPT- en 2015

A Dakar, además de los gobiernos, asistieron representantes de organizaciones sindicales y sociales, y a instancias de la Internacional de la Educación, la Marcha Global contra el Trabajo Infantil, Oxfam y Ayuda en Acción, se organizó el movimiento de la Campaña Mundial por la Educación, acordando que cada año en el mes de abril se realice la Semana de Acción Mundial, que anualmente convoca a miles de instituciones de más de 110 países.

En 2010, mundialmente, las acciones se desarrollarán del 19 al 25 de abril.

Este año el lema es: "1 Gol: Educación para Todos", una iniciativa de la CME y la Copa Mundial de la FIFA 2010, que formaron una alianza, cuyo objetivo principal es lograr que todos los niños y niñas del mundo tengan acceso a la educación. Este compromiso se presentó en agosto de 2009 en el estadio de Wembley, Reino Unido, por lo que la campaña continuará hasta el mes de junio, mes en que se realizará el Campeonato Mundial de Fútbol en Sudáfrica. El eje ¡Financiación ya!

El objetivo principal es informar e interesar a los miembros de la comunidad sobre la educación para todos y todas, para que exijan a los gobiernos a cumplir los compromisos asumidos en el Foro Mundial de la Educación celebrado en Dakar en el año 2000, de alcanzar la educación para todos y todas de aquí a 2015.

En el transcurso de la Campaña está previsto lograr el apoyo de más de 30 millones de personas. Todas esas firmas de apoyo se presentarán el próximo mes de septiembre en la Cumbre de Revisión de los Objetivos de Desarrollo del Milenio en Nueva York.

En nuestro país, durante la Presidencia de Néstor Kirchner, se aprobó la ley de financiamiento educativo que por primera vez fija para financiar la educación pública una suma que se iba a ir incrementando hasta llegar a 2010 destinando el 6 % del PBI para garantizar la universalización del nivel inicial y la escuela secundaria obligatoria. A pesar de que este aumento en el presupuesto marcó un hito histórico, hoy y sobre todo los que venimos de la "Argentina profunda" nos damos cuenta de que todavía es insuficiente. En este año debemos reformular la ley de financiamiento educativo y es muy importante que nos aboquemos a un profundo debate que fije nuevas pautas para garantizar el cumplimiento de las metas fijadas. En este marco, los convenios firmados entre las entidades deportivas y la CME tienen total vigencia para que nadie se olvide de que la educación debe ser prioridad número uno si queremos garantizar la igualdad de oportunidades.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares que me acompañen en la iniciativa.

La Campaña Mundial por la Educación (CME).

María I. Pilatti Vergara. – Stella M. Leverberg. – María E. Bernal. – Carmen R. Nebreda. – Alex R. Ziegler.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Manifestar beneplácito por la Campaña Mundial 1 Gol por la Educación para Todas y Todos que tiene como ejes principales exigir el financiamiento de la educación pública por parte del Estado para garantizar la universalización del nivel inicial y la escuela secundaria obligatoria.

María I. Pilatti Vergara. – Stella M. Leverberg. – María E. Bernal. – Carmen R. Nebreda. – Alex R. Ziegler.